

# ひとりだち



学校だより 第5号

平成31年3月1日

岐阜県立飛騨特別支援学校

## 1月・2月の 行事アルバム

早いもので今年度もあと1か月となりました。  
今日3月1日は高等部の卒業式です。高等部3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。皆さんの今後の活躍を楽しみにしています。  
今回は、少しずつ春の訪れを感じながら、次のステージに向かう準備をする児童生徒の様子をご紹介します。

### 小学部 そりの会(モンテウス位山スノーパーク) 低学年1/31 中学年2/8 高学年2/7

3学期になってから生活単元学習の時間に、少ない雪を集めて山にしたグラウンドのそりゲレンデで練習をして、滑り方や約束を学習しました。当日は、学習の成果を発揮し、約束を守りながらそり滑りを楽しむことができました。「もう一回滑りたい!」「また来たい!」という声がたくさん聞こえ、笑顔いっぱいのそりの会となりました。



### 中学部 そり・スキーの会(モンテウス位山スノーパーク) 2/1



今年は雪が少なく、学校ではそりやスキーの活動はほとんど行うことができず、生徒たちは当日をとっても楽しみにしていました。友達や先生と一緒にそりに乗って滑り下りたり、リフトで上まで行きスキーで滑り下りたりと、この季節ならではの活動を楽しみました。昼食はロッジF U J Iさんでカレーライスをいただきました。おかわりをした生徒もいました。飛騨の地域性を活かした体験ができた1日でした。

### 高等部 陶芸教室開催 1/25・26(先生) 2/6(生徒)

教える側の先生方のレベルアップと生徒たちの技術力向上を目的に、陶芸班を中心に陶芸教室が開かれました。講師には、地元で活躍されている陶芸家の中西忠博先生をお招きし、先生方を対象に2回、生徒を対象に1回実施しました。先生方にも生徒たちにも大変好評でした。今後の作業製品づくりに生かしていきます。



### 中学部 1年生 校外学習 2/20



余暇活動に利用できる、身近な施設の利用の仕方を学ぶことを目的に、ボウリング場、ホテルのレストラン、図書館に行ってきました。ボウリング場では、友達の投げるのをよく見ていたり、良いスコアが出るとハイタッチをしたりする姿が見られました。レストランでは自分の注文を伝えたり、図書館の人に挨拶をしたりと、マナーやルールを守って活動できました。

## 卒業生を送る会 2/19

今年度卒業する小学部9名、中学部8名、高等部15名の皆さんを全校でお祝いしました。卒業する皆さんの学校生活を写真で振り返り、各部の発表や楽器演奏の発表などを行いました。小学部は全員で「ハッピージャムジャム」を踊りました。中学部は「上を向いて歩こう」をハンドベルと歌で披露しました。高等部は「パプリカダンス」のダンスパフォーマンスと文化部による「箏」の演奏が発表されました。最後に各部の代表者から卒業する皆さんへプレゼントを渡しました。どの部も精一杯感謝の気持ちと新たな旅立ちへのエールを送りました。



## 中学部 2年生 シニアホーム訪問 2/20



総合的な学習の時間に、学校の近くにあるシニアホームを訪問しました。「利用者の方に、学校のことを知ってもらおう、喜んでもらおう」を目標に取組を進めてきました。当日は、自分たちが学習してきたことを発表したり、ハンドベルの演奏や歌を披露したりしました。利用者の方と一緒にこま回しや的あてゲームも行いました。相手のことを考えて話そうとする生徒たちの姿がいろいろな場面で見られました。地域の方と触れ合う良い機会となりました。

## 高等部 3年生を送る会 2/21

各類型別に3年生を送る会が行われました。ケーキやお菓子を食べながら、3年生のために出し物を披露したり、プレゼント交換をしたりして楽しい時を過ごすことができました。



## 中学部 3年生 校外学習 2/26

中学部最後の校外学習、生徒たちは、朝からとても楽しみにしていました。最初は高山昭和館を見学しました。昭和の時代にタイムスリップしたような館内でした。事前に調べていた昭和時代のテレビやおかし、ゲーム機等が実際に展示されているのを見たり、ゲームをやってみたりしました。その後、レストランで昼食をとり、カラオケに行きました。事前に決めていた曲だけでなく、歌いたい曲がどんどん入り、みんなで盛り上がりました。学年の仲間との楽しい思い出になりました。



### 3月のおもな予定

小中在校生参観懇談週間	3月5日(火)～3月11日(月)
高等部在校生参観懇談週間	3月5日(火)～3月14日(水)
小中学部卒業式(高等部自宅学習)	3月18日(月)
修了式・離任式(午前日課)	3月22日(金)